



Neuchâtel, Suisse, 1er décembre 2016

HollyStar ajoute l'internet TV à ses fonctionnalités

Lancement de l'internet TV (IP TV) sur le site HollyStar.ch, dès le 1er décembre 2016.

HollyStar annonce le lancement à partir du 1er décembre de l'Internet TV (IP TV) via son site HollyStar.ch. Cette fonctionnalité permet aux abonnés de la marque d'accéder aux chaînes TV disponibles en Suisse (sauf bouquets payants ou offres premium), directement via internet.

À Propos d'HollyStar

Créée en 2004, HollyStar est le service N°1 en Suisse de streaming. Avec plus de 30 employés et une présence multi plateformes.

Nous rendre visite

www.hollystar.ch

<https://www.facebook.com/HollyStarCH/>

https://twitter.com/HollyStar_ch

<https://plus.google.com/u/0/+Hollystar-Schweiz>

<https://www.youtube.com/user/HollyStarCH>

Pour plus d'informations, contactez

marketing@hollystar.ch